

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD

SOCIAL: Actualmente la participación de las Mujeres en la Secretaría de Marina y Armada de México, bajo el liderazgo del Almirante Vidal Sobrón, es fundamental en áreas de salud, administración e intendencia, así como en el área de logística diversa. En el 2012 el 15.49% de la población total de la Semar estaba integrado mujeres, quienes con el paso de los años continuaron desempeñándose en áreas estratégicas para la Institución. En 2013, 2014 y 2015 se vio incrementado porcentualmente la participación femenina en 16.58%.